

医療機関  
(衛会長)

た。運転していた男性を含む計5人が病院に搬送されましたが、60代女性が死亡、40代女性が意識不明の重体と

「えた」と話していくま  
す。  
死亡したのは同区船  
堀のパート従業員飯塚  
ミヨさん(67)。他に

ると、車はガードレールの隙間から歩道に乗り上げ横転。20㍍ほど進んで同支店入り口前に

東京大空襲訴訟弁護団団長の中山武敏弁護士は「戦後66年のいまもなお、空襲被害による被害者及び、空襲、その他の戦闘行為による被害者として、党と無所属議員で設立されました。国の責任で、空襲による被害者として、前田正一議員が設立されました。

射性物質  
品衛生法  
を3週連  
として、  
取制限を

NHK大河ドラマの主人公、江も体験したのでしょうか。安土桃山時代の1586年1月、近畿、東海、北陸などで被害をもたらした天正大地震。前年、関白

(今<sup>の</sup>福井県)の被害は、見落とせません。「高い山」にも似た大波が、遠くから恐るべき喰(うな)りを發揮しながら猛烈な勢いで押し寄せ、その町

「また」（中公新書『完訳  
フロイス日本史3』）  
○…大津波の記述は神官  
吉田兼見の日記「兼見卿  
記」にもあります。若狭湾  
は関西電力の原発が集中す

地震（869年）の記録を軽視した東電と共通した対応に背筋が寒くなります。

秀吉が今滋賀県大津市から大阪へ、馬を乗り越ぎ避難したとの伝えがあります。

まど 神官と宣教師の大津波

に襲いかかり る場所。これらの記録を30  
(中略) 引き返す時には、 年前に知りながら、関電が  
大量の家屋と男女の人々を 津波の大きな被害記録はな  
連れ去り、その地は泡だら いと説明してきたことが問  
けとなつて、いっさいのも 題となつていています。東北地  
のが呑(の)みこまれてし 方で大津波を起こした貞観

点以上あることがわかつて  
います。東日本大震災と同  
時代を生きる私たちは、ど  
う向き合い、どんな教訓を  
伝えるのでしよう。後世に  
残したもののが原発と核廃棄  
物では、先祖にも後世にも  
面目が立ちません。（矢

三九

## 神官と宣教師の大津波

襲いかかりる場所。これらの記録を30年前に知りながら、関電が津波の大きな被害記録はないと説明してきたことが問題となっています。東北地方で大津波を起こした貞観

時代を生きる私たちは、どう向き合い、どんな教訓を伝えるのでしょうか。後世に残したものが原発と核廃棄物では、先祖にも後世にも面白が立ちません。（矢

■仙台新  
木屋の区  
大玉村